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Quim Salarich sigue en racha y vuelve a 
ganar una prueba de la Copa de Europa 

El esquiador catalán Quim Salarich ha logrado la segunda 
victoria consecutiva en la Copa de Europa, un triunfo que lo 
sitúa tercero de la clasificación del slalom del circuito 
continental de esquí alpino 

"Lástima que acabe la temporada porque nos estamos 
sintiendo muy cómodos pero esto nos da mucha confianza 
para el año que viene", señaló el esquiador de la Real 
Federación Española de Deportes de Invierno (RFEDI) 

Lástima que el buen feeling con los esquís y la confianza en los mismos haya 
llegado tan tarde para Joaquim Salarich. Tras ganar el slalom del pasado 11 
de noviembre en Levi (Finlandia), el esquiador catalán Joaquim Salarich ha 
vuelto a repetir victoria en la estación noruega de Narvik, que sumado al 
segundo lugar que hizo en el primer SL de Levi lo aupan hasta la tercera 
posición de la general de la disciplina más técnica del esquí alpino en la Copa 
de Europa. 

Este año no hemos asistido a muchas Copas de Europa al estar también 
en Copa del Mundo, esto nos ha privado ser los ganadores de la Copa de 
Europa de SL. Aún así, estoy muy contento de llevarnos este recuerdo y 
de todo lo que hay detrás 

El esquiador del equipo Rossignol marcó en la primera manga el mejor 
registro en los dos primeros sectores que le sirvió para lograr un crono en meta 
de 47.06. Fue tan buena la bajada del catalán que dejó al segundo clasificado, 
el suizo Sandro Simonet, a +0.56 y al líder de la clasificación de SL de Copa 
de Europa, Halvor Hilde Gunleiksrud (Nor) a +0.61. En la segunda manga, el 
esquiador formado en la estación de esquí de La Molina administró a la 
perfección su distancia con el resto de competidores para acabar logrando una 
victoria que le permite acabar tercero del SL en la clasificación de la Copa de 
Europa. 



 

Joaquim Salarich ha acabado tercero de la general del SL de la Copa de Europa 

RFEDI  

Tras bajar del podio, el menor de los Salarich reconocía que este martes tenía 
entre ceja y ceja ir a por el triunfo, y que visto el gran momento de forma por el 



que pasa es una lástima que la temporada no sea más larga. "Hoy objetivo era 
ganar porque era lo único que nos iba a permitir situarnos en tercera posición 
de la clasificación de SL de Copa de Europa y estoy muy contento. Sí que es 
verdad que este año no hemos asistido a muchas Copas de Europa al estar 
también en Copa del Mundo, esto nos ha privado ser los ganadores de la Copa 
de Europa de SL. Aún así, estoy muy contento de llevarnos este recuerdo y de 
todo lo que hay detrás. 

 


